

Crisis en HUNGRÍA

DIMITE EL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

Su yerno, ex-embajador en El Cairo, fué herido y detenido por la Policía

Es una nueva acción de Moscú para eliminar a los que parecen dudosos

Budapest, 30.—Se considera inminente una crisis gubernamental con la posible dimisión del presidente de la República Zoltan Tildy.

El gobierno ha celebrado esta mañana una reunión extraordinaria. También están reunidos los dirigentes de los partidos políticos.—Efe.

"Dimite" Zoltan : : : : :
Budapest, 30. (Urgente).—El presidente de la República húngara, Zoltan Tildy, ha "dimite" : : : : :
—EFE.

Zoltan Tildy explica su dimisión : : : : :
Viena, 30.—Zoltan Tildy dimi-

tió la presidencia de la República húngara por medio de una carta al presidente de la Asamblea Nacional, en que dice, entre otras cosas: He tenido que tomar esta decisión irrevocable en vista de la noticia de que uno de mis inmediatos allegados ha cometido crímenes contra la República húngara y los intereses de nuestro pueblo, por lo que no me cabe esperar del pueblo húngaro la total incondicional confianza necesaria para el ejercicio de mi magistratura.

El yerno de Tildy, Csornoky, había regresado a Hungría la semana pasada, después de dimitir el cargo de embajador en El Cairo, anoche resultó herido de un balazo en una pierna al disparar contra él la Policía cuando intentaba abandonar su domicilio.—EFE.

La detención del yerno del presidente : : : : :
Budapest, 30.—Acercá de la detención del yerno del que hasta ahora ha sido presidente de la República húngara, oficialmente se anuncia lo siguiente:

"La Sección de Prensa del Ministerio del Interior, anuncia que Victor Csornoky, ministro de Hungría en El Cairo, ha sido detenido por la Policía política. Se le acusa de traición y espionaje".—EFE.

Todo hace indicar que Zoltan Tildy ha sido eliminado por Moscú : : : : :
Washington, 30.—La Agencia

United Press afirma que en los círculos norteamericanos se dice que la dimisión del presidente de la República húngara, Zoltan Tildy, parece caer dentro del modelo de otras acciones comunistas que han tenido lugar en el este de Europa. Se pone de relieve que los sablites comunistas han eliminado gradualmente a todos los funcionarios cuya lealtad hacia Moscú era dudosa.—EFE.

Koroly no acepta la presidencia : : : : :
Viena, 30.—Según comunican de Budapest, el conde Miguel Koroly se ha negado a ocupar, en sucesión de Zoltan Tildy, la presidencia de la República húngara.—EFE.

de Budapest, el conde Miguel Koroly se ha negado a ocupar, en sucesión de Zoltan Tildy, la presidencia de la República húngara.—EFE.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XV.—Número 4.278. CEUTA SABADO 31 DE JULIO de 1948 — Precio 50 céntimos

El mundo árabe vuelve sus ojos acia España

Nuestro país ha podido definir una política internacional propia

Lisboa, 30.—El "Diário Da Manhã" publica un extenso artículo de su enviado especial en España, Guillermo Aya Marteiro. El artículo, fechado en Barcelona, bajo el título: "El mundo árabe se vuelve hacia occidente con los ojos puestos en la Santa Sede y en España".

"Como antítesis de las diatribas y decisiones internacionales imperantes, España ha podido definir una política internacional propia.

"Diário Da Manhã" recoge la importante demostración de amistad dada ahora por El Líbano. "Es muy

significativo también que los pueblos árabes vuelvan los ojos hacia esta tierra de España, que fué su último baluarte en Europa y que conserven como ningún otro con orgullo y cariño las señales —podríamos decir— aún recientes de una significación que hoy renace en el mundo con una fuerza inapreciable".

"Más adelante, termina con estas palabras: "Los españoles tienen una idea de la grandeza y de la independencia de su país que no les permite mezclarse en los debates internacionales y es muy frecuente encontrar al español medio interesado por el pro-

blema de Berlín, siguiéndole con interés deportivo, como quien asiste a un combate de boxeo. Los hechos dan la razón a los españoles y el mundo exterior vuelve a encontrarse con el mundo español".—EFE.

Mañana se publica el número extraordinario de «EL FARO»

Como ya es tradicional en este Diario, publicaremos este año, con motivo de la festividad de la Santísima Virgen de Africa, un número extraordinario en su honor que saldrá a la luz mañana, Dios mediante.

Repetimos a nuestros amables anunciantes que, este número, que dará cerrado totalmente por necesidades de ajuste y con motivo de las actuales restricciones eléctricas, a las 8 de la noche de hoy día 31, motivo por el cual todas cuantas órdenes hayan de sernos enviadas rogamos lo sean antes de la hora ya citada.

Dicho número extraordinario consta de 28 páginas con una portada a dos tintas y figurando en su contenido interesantes reportajes de la vida local, siendo, asimismo, nuestro número honrado con las firmas de nuestras autoridades y plumas de reconocida valía, amén de otros trabajos de Redacción; páginas de deportes, para la mujer y otras, esperando sea del agrado de nuestros lectores.

EL FARO.

ATTLEE Y BEVIN

conferencian sobre Berlín

Estudiaron la posibilidad de suspender los licenciamientos de las fuerzas armadas



En la capital alemana, ha sido volado, al tercer intento, el gran refugio de Tiergarten

el secretario del Foreign office. Según la cual se examinará la cuestión de los licenciamientos. Se cree que no se adoptará ninguna decisión hasta que se reciba contestación del gobierno soviético a la nota que verbalmente entregarán los representantes de Francia, Inglaterra y Estados Unidos.—Efe.

AL FIN CONSIGUEN VOLAR EL REFUGIO DEL TIERGARTEN

Berlin, 30.—Fuerzas de Ingenieros del Ejército inglés han volado el gran refugio antiaéreo que existía en el Tiergarten. Hace meses fracasaron dos intentos en este sentido.

Los ingleses utilizaron 35 toneladas de explosivos. La explosión causó también algunos daños en la iglesia erigida en recuerdo del emperador Guillermo, al final del Kurfurstendam.—Efe.

Grandes establecimientos de París destruido por un incendio

París, 30.—Los establecimientos Paz y Silva de esta capital han sido destruidos por un violento incendio.

Los daños se calculan en 25 millones de francos.—EFE



ENTORNO A LAS RUINAS de la Farben

Los soviéticos insisten en que se fabricaban productos de guerra peligrosos

Ludwgshafen, 30.—Rumores de sabotajes y acusaciones por parte de los comunistas de que en las fábricas de la J. G. Farben se trabajaba en producción de guerra se escuchan en torno a las ruinas humeantes.

En Berlín, los diarios y radios comunistas, dicen que la causa del desastre ha sido el «combustible para cohetes «V-2» que afirman, se estaba fabricando ilegalmente en la fábrica destruida.

La radio de Berlín, controlada por los soviéticos dice que los partidos filo-comunistas alemanes han enviado el pésame a los familiares de las víctimas, junto con una petición para que se suspenda inmediatamente la «producción de guerra»

Sin embargo, el director alemán de la fábrica ha manifestado que no es cierto que se estuviera fabricando combustible para cohetes «V-2» ni ningún otro producto de guerra peligroso.—Efe

Terminó la reunión DE LA TOJA

Acuerdo completo entre las Comisiones francesa y española sobre el convenio aéreo comercial

La Toja, 30.—Se ha llegado a un acuerdo entre las comisiones francesa y española sobre el convenio aéreo comercial hispano francés. En la reunión, que terminó anoche a las diez, quedaron perfiladas todas las condiciones. Después de la cena, yo vieron a reunirse las comisiones para dejar redactadas las bases del convenio, que serán suscritas por ambos presidentes.

La firma de este importante acuerdo, que llevará el nombre

de "Convenio aéreo de La Toja", se efectuará uno de estos días por los plenipotenciarios nombrados al efecto, siendo muy probable que la ceremonia oficial de tan trascendental hecho se lleva a cabo en San Sebastián, donde funciona el Ministerio de Jordana.

En la tarde de hoy salieron varios representantes franceses y españoles para Madrid, mientras otros permanecerán unos días en esta ciudad.—CLFRA.

APOLO

Sesión continua desde las cinco.

Sensacional estreno Vea a BORIS KARLOF en

La hora fatal

Próximamente:

ESTUDIANTINA (estreno)

UNA ESTRELLA DE OCASION (estreno).

Cine Astoria

JADU

Hoy desde las 5 Ultimo día: CFIGSA presenta

El coloso de Boston

con LINDA DARNELL y GREE Mc. CLURE.

Mañana:

13 MONEDAS DE ORO



SANTORAL DEL DIA

31 de julio, sábado.—Santos Ignacio de Loyola, fundador, Patrón de los Ejercicios espirituales; Calimero, obispo; Flavio, Demócrito, Dionisio, mártires; Germán, Firmo, obispos; Juan Columbino, fundador. Rito doble mayor. Ornamentos blancos.

EN HONOR DE SAN IGNACIO A las 10 y 30 de la mañana de hoy, se celebrará en el Santuario de Nuestra Señora de Africa, una solemne función religiosa que la colonia vasca de esta ciudad, dedica a San Ignacio de Loyola.

ACCION CATOLICA

El retiro del mes de agosto de la Rama de Hombres de Acción Católica, tendrá lugar el domingo segundo de dicho mes, día 8. CABALLEROS DE LA V. DE AFRICA

Todos los caballeros que deseen ostentar la medalla de la Asociación de Caballeros de Santa María de Africa, deberán proveerse de la misma en la sacristía del Santuario de nuestra Patrona para que le sea impuesta solemnemente en la tarde del 4 de agosto, víspera de la festividad de la Santísima Virgen, después de la Salve que se cante dicho día en su honor. Al retirar la medalla han de inscribirse como socios de la Asociación.

EL ILUSTRISIMO SEÑOR VICARIO

Después de haber pasado una temporada en la Península, regresó el Ilustrísimo señor Vicario general de este Obispado,

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

COMISION CUARTA

AVISO

Se pone en conocimiento del público en general que la carne de lidia correspondiente a los espectáculos taurinos que se celebren durante los próximos festejos, se expendirá en los establecimientos que a continuación se relacionan y a los precios que también se indican.

TABLAJERIAS

Sra. Vda. de D'lon Vallejo..... Falange Española, núm. 56
D. Manuel Moreno Falange Española núm. 88
D. Enrique Soto Mercado de Abastos
D. Manuel Soto Mercado de Abastos
D. Manuel Melendez Principe Alfonso

PRECIOS

1.ª en trozos.....19'20 pts. kilo.
2.ª con 25 % de hueso...16'20 « «

Ceuta 30 de Julio de 1948.

El Alcalde, José Rojas

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

NEGOCIADO DE ABASTECIMIENTOS

Colecciones de cupones de racionamiento correspondientes al 2.º semestre de 1948.

Racionamiento semanal contra el corte de cupones correspondientes a la 32 semana.

A partir del día 1.º de Agosto y hasta el 7 inclusive, podrán adquirirse en todos los Establecimientos, los artículos que a continuación se relacionan, contra el corte de cupones y precios que se especifican.

Cartillas de Admitidos de Europeos y Musulmanes.

Contra el corte del cupón de "Pan":

UNA RACION DE PAN, de 250 gramos, a 0'75 pesetas ración. (En la panadería se cortará este cupón diario).

Contra el corte del cupón de "Aceite":

TRES CUARTOS DE LITRO DE ACEITE, a razón de 6'60 pesetas ración.

Contra el corte del cupón de "Azúcar":

CIENTO VEINTICINCO GRAMOS DE AZUCAR, a razón de 0'95 pesetas ración.

Contra el corte del cupón "Legumbres y Arroz":

doctor don Emilio Fernando García Fuentes, al que enviamos nuestro más respetuoso saludo de bienvenida.

COMUNION GENERAL DE LAS HIJAS DE MARIA

Mañana primer domingo de mes, la Asociación de las Hijas de María, celebrará la misa de Comunión a las 9 horas, en la iglesia de San Francisco.

SANTORAL PARA MAÑANA

1 de agosto, Domingo XI de Pentecostés.— Santos Pedro Advíncula; Haos, Macabeos, Eusebio, obispo; Bono, presbítero, Fe, Esperanza, Caridad, vírgenes; Félix, Justino, Leoncio, Alejandro, Cirilo, Pedro, mártires; Yero, obispo; Nemesio, confesor. Bto. Pedro Eymard, fundador. Rito semidoble. Ornamentos verdes.

DOSCIENTOS CINCUENTA GRAMOS DE ALUBIAS, a razón de 1'75 pesetas ración.

CIENTO VEINTICINCO GRAMOS DE ARROZ, a razón de 0'55 pesetas ración.

Contra el corte del cupón de "Café o Chocolate":

CIEEN GRAMOS DE CAFE, a razón de 2'30 pesetas ración.

Contra el corte del cupón número 101 de "Varios":

DOSCIENTOS GRAMOS DE JABON, a razón de 1'20 pesetas ración.

Cartillas Infantiles de Europeos y Musulmanes

Contra el corte del cupón de "Pan o Harina de trigo":

UNA RACION DE PAN, de 250 gramos, a 0'75 pesetas ración. (En la panadería se cortará este cupón diario).

Contra el corte del cupón de "Grasa o Aceite":

TRES CUARTOS DE LITRO DE ACEITE, a razón de 6'60 pesetas ración.

Contra el corte del cupón de "Azúcar":

CIENTO VEINTICINCO GRAMOS DE AZUCAR, a razón de 0'95 pesetas ración.

Contra el corte del cupón de "Arroz o Harina de Arroz":

DOSCIENTOS CINCUENTA GRAMOS DE ALUBIAS, a razón de 1'75 pesetas ración.

CIENTO VEINTICINCO GRAMOS DE ARROZ, a razón de 0'55 pesetas ración.

Contra el corte del cupón de "Leche condensada":

CIEEN GRAMOS DE CAFE, a razón de 2'30 pesetas ración.

Contra el corte del cupón número 80 de "Varios":

DOSCIENTOS GRAMOS DE JABON, a razón de 1'20 pesetas ración.

El racionamiento de azúcar se facilitará tan solo a las cartillas infantiles inscritas en los establecimientos para ello.

El azúcar industrial, será de venta libre, al precio máximo de 12 pts. el kilo.

Cartillas provisionales y transientes

Contra el corte de los cupones señalados en este aviso, se facilitará el racionamiento que se especifica, el que será tan solo suministrado por el almacenista que se desea.

Ceuta, 31 de julio de 1948.

El Presidente, Efigenio Jiménez.

CRUZ ROJA

En el sorteo de la Cruz Roja celebrado anoche resultó premiado el 82.

Gobierno General de las Plazas de Soberania

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Con esta fecha he tenido a bien imponerles la multa de VEINTICINCO PESETAS, a ANTONIO CASTELO MARIN, JESUS OCANA SERRANO, JOSE MORILLA RAMIREZ y MANUEL RECIO RAMIREZ, por encontrar se fumando el primero de los citados en la Sala del Teatro Apolo durante la función de "Fiesta en el Aire" celebrada el día 28 del actual, el segundo desnudo de medio cuerpo para arriba en dicho lugar y los dos restantes formando un fuerte escándalo.

Lo que se hace público para conocimiento

Ceuta, 30 de julio de 1948.

EL DELEGADO, Francisco del Valle.

Con esta fecha he tenido a bien imponer la multa de CIEEN PESETAS, a la vecina de esta Plaza CANDIDA JIMENEZ CASANOVA, por escándalo.

Lo que se hace público para conocimiento

Ceuta, 30 de julio de 1948.

EL DELEGADO, Francisco del Valle.

RELACION n.º 21 de DONATIVOS recibidos en esta Delegación para atenciones de familias menesterosas en las próximas fiestas de Nuestra Señora de Africa.

Suma anterior, 25.405'00.

Excmo. Sr. don Antonio Escofet Alonso, 100'00.

D. Juan Chapelá Simón, 25'00.

D. José Mata Palacios, 25'00.

D. Casimiro Mencías Balbas, 100'00.

D. Manuel Illescas, 50'00.

Jardín de las Mercedes, 30'00.

Monte de Piedad y Caja de Ahorros, "00'00.

D. Luis Cabello García, 25'00.

D. Constantino López de Pablo, 100'00.

Suma y sigue, 25.960'00.

Ceuta, 30 de julio de 1948.

EL DELEGADO

Ayuntamiento de Ceuta

Negociado de Abastos

AVISO

Se pone en conocimiento del público en general, que a partir de esta fecha, deberán entregar en sus establecimientos proveedores, mediante resguardo que les facilitarán los mismos, las actuales tarjetas de abastecimientos para proceder por este Centro a la confección de las nuevas, las cuales una vez terminadas les serán nuevamente entregadas por los citados establecimientos mediante la devolución del indicado resguardo.

Ceuta 30 de julio de 1948.

El Presidente, Efigenio Jiménez.

CARTELERA del CERVANTES

HOY sábado 31 Desde las CINCO

Tres amores de mujer en la vida trepidante y turbulenta de un bandido famoso. Lola la Naranjera, Pepa la Malagueña y la aristócrata María disputándose el amor de LUIS CANDELAS.

ALFREDO MAYO MARY DELGADO ISABELITA DE POMER JOSE MARIA LADO PORFIRIA SANCHEZ CARLOS MUÑOZ GABRIEL ALGARA Director FERNAN ESTUDIOS REPENTINE



LUIS CANDELAS EL LADRÓN DE MADRID

La película del ladrón que hizo de su vida una leyenda. Mujeres de rompe y rasga. Majas y chisperos. Todas las celeberrimas hazafias del más audaz y temible de los ladrones llevadas al cine con mano maestra y gran fidelidad.

MAÑANA se proyectará por ULTIMA VEZ

ALFREDO MAYO MARY DELGADO



EL LUNES Formidable y esperada reposición

ERROL FLYN y OLIVIA DE HAVILLAND

en LA CARGA DE LA BRIGADA LIGERA

El destructor «LEPANTO»

zarpa de Cartagena para Ceuta

Cartagena, 30.—Ha zarpa-do para Ceuta el destructor «Lepanto» para asistir a los actos conmemorativos del Paso del Convoy de la Victoria por el Estrecho y de los que se celebrarán en honor de la Virgen de Africa.—Cifra.

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE MEDICO PUERICULTOR DE L DISPENSARIO DE HIGIENE INFANTIL Enfermedades de los niños. Puericultura Consulta de 4 a 6 en Millán Astray, 15. Teléfono 760

Dr. Juan Martinez Higuera Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo PIEL, VENEREO Y SIFILIS AGUSTINA DE ARAGON, 2; PISO SEGUNDO TELEFONO. 7-0-5 CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Dos mil bolsas de comestibles repartirá la Delegación Gubernativa con motivo de las festividades de Agosto

El día dos dará comienzo el reparto en la barriada de la Almadraba

Como es de conocimiento de nuestros lectores, con motivo de las ferias y fiestas en honor de nuestra amada Patrona, la Santísima Virgen de Africa, la Delegación Gubernativa de Ceuta, atenta siempre a cuanto redunde en beneficio de la clase humilde, hará entrega de dos mil bolsas de comestibles entre los necesitados de la localidad.

En nuestra información de ayer, S. E. el delegado gubernativo, don Francisco del Valle Marín nos informó que todo está ya dispuesto para comenzar el reparto.

Las bolsas contienen: un kilo de alubias; un kilo de azúcar; dos kilos de patatas; un kilo de pan y un kilo de arroz.

El reparto dará comienzo pasado mañana día 2, en la barriada de la Almadraba, celebrándose el simpático acto por la mañana, asistiendo al mismo Su Excelencia el delegado gubernativo; su secretario particular, señor Durán, y el jefe de Puesto de la Guardia Civil, así como otras autoridades.

En este reparto de la barriada de la Almadraba se entregarán las bolsas a los vecinos necesitados de las siguientes ba-

riadas: General Sanjurjo; Villa Aurora; general Orgaz; Párrido San Antonio; Miramar y España.

Todos los beneficiarios se encontrarán con la antelación debida en las Escuelas de la barriada del general Orgaz, lugar donde se efectuará la entrega.

El mismo día 2, por la tarde, se repartirán las de la barriada del Príncipe Alfonso.

El día 3, por la mañana, se entregarán las bolsas de la barriada de Hadú, en las Escuelas del general Sanjurjo, comprendiendo, además de la populosa barriada, a los necesitados del Foso de San Felipe; Llano de las Damas; Avenida de Africa y general Sanjurjo.

El día 4, por la mañana, se celebrará el reparto de bolsas en la barriada de la playa de Benítez, efectuándose la entrega en el Grupo Escolar de Villa Jovita, comprendiendo a los beneficiarios de Benjú; Sardinero; Puntilla; Villa Jovita; Terrones y Arroyo del Inferno.

Por la tarde, a partir de las cuatro, se entregarán las bolsas a los necesitados de la ciudad, en el Grupo Escolar "Lope de Vega", comprendiéndose en este reparto a todos los sectores de la población.

EL PUERTO

Movimiento de barcos el día 29.

Entradas:

Vapor italiano "Firenze", de Nápoles, para aprovisionarse.

Vapor americano "Otean Traveller", de Novorosiisk, para aprovisionarse.

Vapor inglés "Brinka", de Immingham, con carga.

Vapor español "Tarragona", de Hueva, para aprovisionarse.

Vapor español "Villafranca", de Cádiz, para aprovisionarse.

Vapor español "Vicente Puchol", de Algeciras, con correo y carga.

Vapor español "Apo'o", de Barcelona, para aprovisionarse.

Velero español "Vicente Ferrer", de Villa Sanjurjo, con carga general.

Saidas:

Velero español "San Enrique", para Tánger, con carga general.

Vapor español "Santa Teresa", para Algeciras, con carga.

Vapor español "Ciudad de Ceuta", para Algeciras, con correo y carga.

Velero español "Joven Manuel", para Estepona, en lastre.

Vapor italiano "Firenze", para Hampton Roads, tomò petróleo.

Vapor americano "Ocean Traveller", para Filadelfia, tomò petróleo.

Vapor español "Esperanto", para Tánger, con carga general.

Vapor español "Tarragona", para Tarragona, tomò carbón.

Velero español "Cosme Soler", para Málaga, en lastre.

Velero español "Ana Dolores", para Santi Petri, en lastre.

SUCESOS

¡VAYA UNA AMIGA!

Barcelona, 30. — Doña Ana María de Salora ha denunciado al Juzgado de Guardia que una amiga suya a quien le entregó unos cuadros del siglo XVII y libros religiosos con ilustraciones, antiguas de gran valor artístico los había vendido e ignoraba el paradero de dichos objetos. — Cifra.

DOS CASAS DE BURGOS ESTAN ARDIENDO

Burgos, 30. — A primera hora de la tarde se declaró un incendio en las casas número ocho y diez de la calle Aparicio y Ruiz. Comenzó por quemarse el hollín de la chimenea de lo que no se apercibieron los vecinos dada la alta temperatura que hoy hace, pronto comenzaron a arder la parte alta del edificio, el entresuelo y una carpintería.

Hasta ahora no se han registrado desgracias personales, pero no se han podido sacar los enseres de las viviendas.

Los bomberos tratan de cortar el fuego, para evitar que se propague al palacio Arzobispal próximo al lugar del siniestro. Por la parte trasera de las casas incendiadas se teme que el fuego alcance a las edificaciones próximas. — Cifra.

Grave accidente motorista

Valladolid, 30. El Sr. Vallmitjana Garrigües, jefe de los servicios fotográficos de la Subsecretaría de Educación Popular, ha resultado con cuatro costillas rotas en un grave accidente motorista cuando se dirigía a Galicia.

El percance ocurrió en el kilómetro 217 de la carretera de Adanero a Gijón, cuando marchaba en el "sidecar" de una motocicleta conducida por don José Ruiz, quien también resultó gravemente herido.

Se cree que a consecuencia de un falso viraje, el vehículo dió varias vueltas de campana y debajo de él quedó aprisionado su conductor.

El Sr. Vallmitjana, gravemente herido, tuvo que auxiliar a

su compañero para que no pereciera por asfixia. Los dos heridos fueron trasladados a un sanatorio de esta ciudad, después de haber sido atendidos en el aeródromo de Villanueva, inmediato al lugar del accidente. — Cifra.

Aparecen objetos robados por los rojos

Barcelona, 30. — La Guardia Civil de Tarrasa ha encontrado en una casa de la calle del doctor Clarín, número 24, varios juegos de porcelana antigua y otros objetos artísticos de gran valor, que pertenecieron a una familia acomodada de Barcelona, a quien los rojos desvalijaron.

También hallaron un magnífico dormitorio, que había sido adquirido del comité de control rojo en cien pesetas por el actual inquilino de dicha finca. Los objetos han sido devueltos a sus legítimos dueños. — EFE

Robo de Joyas

Barcelona, 30. — En una torre de Sitges los ladrones se llevaron 40.000 pesetas en joyas, y 4.000 en metálico. Los ladrones no han sido hallados. — Cifra.

Vuelco de un camión

Ciudad Real, 30. — Un camión de carga que procedente de Los Pozuelos se dirigía a Corral de Calatrava, al tomar una curva sobre el puente de la Paridera, volcó a causa de la rotura de la dirección.

Hubo varios heridos, entre ellos el más grave, Eustaquia Lora Hidalgo, capataz de carreteras, que fue trasladado a la casa de secorro de la capital. — Cifra.

17 Heridos por una cascara de plátano

París, 30. — Una cascara de plátano ha producido 17 heridos. Sobre la calle Tolbiac, un autobús de viajeros rompió la dirección a consecuencia de patinar en una cascara de plátano.

Diecisiete viajeros han ingresado en el hospital de San Antonio, dos de ellos heridos de alguna importancia. — EFE.



A SEVILLA

Después de haber pasado unos días en el hospital de Sevilla el estudiante de medicina, querido amigo nuestro don Enrique Aycart Benzo, acompañado de sus bellas hermanas.

Le deseamos un feliz viaje y que su estancia en ésta le haya sido muy agradable.

CONSULTA

El doctor Beltrán León, especialista en enfermedades de la Infancia y Puericultor Oficial del Seguro Militar de Enfermedad tiene su consulta en el Pabellón número 4 del Cuartel del Teniente Ruiz de 5 a 7 de la tarde.

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTOS

Racionamiento:

Por el presente se cita a todos los dueños de establecimientos de ultramarinos, comestibles y abacerías, para que en el día de hoy, en horas hábiles de oficina, se pasen por este Negociado para recoger cupón de artículo sujeto a racionamiento.

Ceuta 31 de Julio de 1948.

EL SECRETARIO,

Firmado: Diego de la Rubia.

Ayuntamiento de Ceuta

ALCALDIA

Se pone en conocimiento de los adjudicatarios de las viviendas protegidas que aún no se hubieran personado en esta Alcaldía para formalizar el correspondiente contrato que podrán hacerlo hasta las 20 horas del día 31 del actual.

Transcurrido este plazo, se les considerará como renunciantes a la vivienda que les fué adjudicada, sin que tengan derecho a reclamación alguna.

Ceuta 30 de julio de 1948.

El Alcalde,

José Rojas Feigenspan.

Parque de Intendencia de Ceuta

ANUNCIO

Necesitando adquirir este Establecimiento café crudo para las atenciones de las Fuerzas de este Cuerpo de Ejército, se admitirán ofertas de este artículo hasta las doce horas del día nueve de agosto próximo.

Ceuta, 30 de julio de 1948.

El Jefe del Detall.

V.º B.º

EL DIRECTOR.

Anúnciese en El Faro

Lea Vd EL FARO

Jorge Villén
Pulmón - RAYOS X
MEDICINA GENERAL
Falange Española 42. - Consulta de 6 a 8

Emilio Maté Alonso
Medicina general y de la infancia
RAYOS X
ELECTROCARDIOGRAFO
Sanjurjo, 12 TEIJUAN

Coñac **FUNDADOR** DOMECCO

LOS DEPORTES

Ya está ultimado el programa de la velada pugilística de feria

COMPRIMIDOS VERANIEGOS

Aún no sabemos donde irá nuestro paisano Bravo. Recibe proposiciones, manda sus ofertas, y... a esperar. Al Valladolid le ha pedido ciento cincuenta mil del «ala» por dos temporadas y el Murcia y el Tarragona también lo quieren.

En el supuesto de que el Valladolid no accediera... Bravo tiene resuelta la papeleta. Al Tarragona sin vacilaciones. De allí ha venido una oferta de cien mil «calichona».

Es decir que no seguirá haciendo el «primo». Le ha llegado la hora de cotizarse. Y la de poner precio a los muchos goles que sabe marcar.

Mancheño ha vuelto a fichar en el Cádiz. Así el equipo gaditano cuenta ya con tres de los cinco delanteros que en sus tiempos tuvo el San Fernando.

A este paso Carrasco se va a quedar solo en Madariaga.

Situación de los jugadores del Granada: Retenidos, Millán; con contratos en vigor, Lesmes, Arencibia, Fraga, Sosa, Mas, Rey, Martín, Almagro y Rivera. Con la libertad en el bolsillo: Sierra, Matei, Ordoñez, Ricart, Valero y Floro. Transferibles: Casafont, por el que se piden 25.000 pesetas; González, 75.000; Trompi, 75.000; y Tonin, 30.000.

Mundo será el delantero centro del Málaga para la próxima temporada y Oveja ha sido dejado en libertad por el Atlético bilbaíno.

He aquí dos internacionales... venidos a menos.

Ya ya empieza el Algeciras a decir que la temporada próxima participará en el Campeonato de Liga. Contrata como entrenador a García, procedente del Avila, y entre sus adquisiciones se cuentan Toni, del Cartagena, Vazquez, de la Ferroviaria, Mata, del Ronda y Parra, del Coria. También ha suscrito compromiso con nuestros vecinos Titi, del Ronda y Rueda, del Coria, siguiéndose las gestiones para cubrir las bajas de Ruiz y Eduardín.

De los antiguos, quedan en el club, Carlos, Caballero, Morita, Mariatges, Solis, Calvo, Pilin y Loli, el buen me-

ENORME EXPECTACION POR LAS pruebas hípicas de los días 2, 4 y 5

Se confirma que tomarán parte en ellas los mejores jinetes de la región

Habrà, además, apuestas mútuas a caballo ganador por grupo

Tanto por su perfecta organización como por las dificultades de sus recorridos y calidad y cantidad de los jinetes y caballos participantes, las pruebas hípicas a celebrar en el Campo Militar de Deportes en los días 2, 4 y 5 próximos, prometen constituir otros tantos señalados acontecimientos deportivos. En estos días se están dando ya los últimos toques al acondicionamiento del terreno—tanto para participantes como para el público en general, que podrá disfrutar de palcos, sombrillas etc. etc. y se ha confirmado que tomarán parte en ellas los mejores y más relevantes jinetes del Ejército de Marruecos así como los más adiestrados caballos. De aquí que el entusiasmo y la expectación rebasen a todo cálculo, superen a lo previsto, esperándose deriven en tres llenos a rebotar.

Por la organización de los concursos nos participa que habrá apuestas mútuas a caballo ganador de cada grupo de 10 o 15 participante, según se decida a última hora, lo que dará un mayor aliciente aún a las pruebas, sobre todo por lo que al público respecta.

A modo de orientación, digamos que el jinete y caballo que hagan el recorrido en menos tiempo y con menos faltas será el ganador de la prueba. Aquí, a diferencia de otros deportes, el mayor número de puntos pierden, ya que estos se conceden por deficiencias en el recorrido tanto del caballo como del jinete. Para su mayor abundamiento, vamos a exponer faltas y puntos que serán anotados: Por una desobediencia, 3 puntos; por 2, 6 y por 3, eliminación; obstáculo derribado o algún pie en las rías, 4 puntos; caída del caballo y jinete o del jinete solo, 8 puntos; salto de obstáculo fuera del orden que lleva el recorrido, eliminación. Lo que indica que para ganar no hay que pun-

dió ala que «casi» tuvo fichado el Ceuta, pero que, a última hora y aun por menos dinero, hubo de seguir entre los suyos.—OUT.

tuar y hacer el recorrido en poco tiempo.

Pasado mañana, lunes, se corre la primera prueba denominada «Autoridades», con Copa del Excmo. Sr. General Jefe del Noveno Cuerpo de Ejército y otras autoridades y Cuerpos así como 3.200 pesetas de premios en metálico. El recorrido consiste en diez obstáculos de una altura máxima de 1,20 metros.

Colegio Oficial de Aparejadores de Sevilla

Delegación de Marruecos y Plazas de Soberanía

AVISO

Se recuerda a los Sres. Propietarios, Contratistas, Constructores o Maestros de obras de Ceuta que el artículo 3.º del Decreto de 16 de julio de 1.935, dice lo siguiente:

«A partir de la fecha de publicación de este Decreto, es obligatoria la intervención del Aparejador en toda obra de arquitectura, ya sea de nueva planta, ampliación, reforma, reparación o demolición que en lo sucesivo se proyecte, ya se ejecute por administración o contrata, ya sea pagada con fondos del Estado, Región, Provincia, Municipio, Empresa o particulares.—Por el incumplimiento de los preceptos de este Decreto se exigirán las responsabilidades a que haya lugar, y será causa de la suspensión de la obra».

Vigente dicha disposición, esta Delegación ruega a todos su exacto cumplimiento.

Tetuán, 28 de julio de 1.948
EL PRESIDENTE-DELEGADO

CENTRO DE HIJOS DE CEUTA

Caseta «Rebellin»

AVISO

Se pone en conocimiento de todos los señores socios de este Centro de Hijos de Ceuta, que podrán pasar a recoger las tarjetas para la Caseta, a partir de hoy, las cuales se encuentran depositadas en Secretaría, con las cua es se tendrá libre acceso al «Rebellin».

Aquellos señores que no sean socios podrán obtener tarjetas previo pago de su importe, a razón de cien pesetas una, y siempre que sean presentados por dos socios de este Centro.
Ceuta 25 de julio de 1948.
El Presidente.

Molina S. L.
Electricidad juguetería loza y cristal
Papeles pintados

Lo integran dos combates entre profesionales y cuatro entre aficionados

Como ayer adelantábamos, de seis interesantísimos combates se compondrá el programa de la magnífica reunión pugilística que el Club Deportivo Riffien nos ofrecerá con motivo de las fiestas. El incansable y dinámico amigo Moure se nos desplazó ayer a Tetuán..., regresando cargado de contratos. Sabe de estas cosas mucho el amigo Moure, que tanto destacara en la organización de aquellas otras veladas que no hace mucho tuvieron lugar en el Estadio Municipal y merced a las cuales el pugilismo cobró vida y vigor en nuestra población, entre nuestros deportistas. ¿Quién no recuerda aquella despedida de Lamela? ¿Y la revancha Albiol-Morales? Los seis combates que ahora, como punto de partida de una nueva era boxística, nos ofrecerá el nuevo promotor oficial, son los siguientes: Primero, Hurtado II contra Pedrajas (de Educación y Descanso de Tetuán), en los pesos plumas. Segundo, Machado contra Justo (E. D. Tetuán) al límite de los ligeros. Tercero, Saigueiro contra Vilches (E. D. Tetuán) pesos gallos. Cuarto, Chino-Bornia (E. D. Tetuán) en los pesos ligeros. Quinto, Bifantes contra Hurtado I pesos medios (profesionales). Sexto, García Gil contra Carranchas (internacional), pesos medioligeros (profesionales).

Como verán, cuatro luchas entre aficionados y dos entre profesionales. Que, para empezar, no esta mal. Tanto Bifantes como Carranchas son pugilistas sobradamente conocidos, de brillantísimo historial, así como Hurtado I y García Gil, que arden en deseos de demostrar su indiscutible clase. Por si ello fuera poco, entre los componentes del equipo que nos envia

Educación y Descanso de Tetuán, figura el magnífico peso ligero Bornia, a quién aquí hay muchos deseos de ver actuar.

Una velada en fin que no deja de ser muy atractiva e interesante y a la que el aficionado local debe respaldar con su asistencia. Solo así, acudiendo a la llamada de los organizadores y alentando sus esfuerzos, podremos conseguir que Ceuta vuelva a ser una potencia pugilística, la sede del boxeo en la región. Que si ya en otros tiempos indiscutiblemente lo fué, no puede resultarle tarea difícil recuperar el terreno perdido. En Ceuta se sabe mucho de boxeo y se tienen deseos de volver a ser.—PEGUAR.

Delegación de Economía

AVISO

A partir de 1.º de agosto los cupones de todas las tarjetas expedidas por esta Delegación para el suministro de gasolina a toda clase de vehículos tendrán un valor doble del que figura en los mismos.

A los fines de extracción de la gasolina los encargados de los surtidores cortarán medio cupón si lo pedido es el valor que figura en los mismos o se recogerá el cupón entero si lo suministrado representa el doble del valor del mismo.

El corte se efectuará en diagonal del ángulo superior derecho al inferior izquierdo de cada cupón.

Tetuán, 1.º de agosto de 1948

EL DELEGADO,
José Américo.

Lea V. EL FARO

Básculas ROCH

La única báscula española que pesa en fracciones de CIEN GRAMOS

Minimo precio del fabricante al consumidor

Grandes facilidades de pago

AGENTE EXCLUSIVO PARA MARRUECOS

CASA SANCHEZ

TELEFONO, 242



Dr. José Navarro Martínez

Médico Puericultor Titulado

Enfermedades de los niños y Puericultura

CONSULTA EN GENERAL YAGUE 12 PRIMERO DE 4 a 6

TELEFONO 7-9-0

CEUTA

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

FALANGE ESPAÑOLA 11

TELEFONO 5-1-9

EL FARO EN ALGECIRAS

ACUSE DE RECIBO

Hemos recibido el número correspondiente al mes de junio, del Boletín mensual que edita la Institución Salesiana de Santa Cruz de Tenerife y en el mismo se destaca la meritoria labor que desarrolla en las escuelas de dicha ciudad el benemérito salesiano Rvdo. Padre don Antonio Espinosa Sierra, que fuera director de estas Escuelas salesianas de San Ramón. Al mismo tiempo que agradecemos el envío, nos es grato expresar nuestra complacencia por los éxitos del Padre Espinosa en aquellas aulas.

VINO EN HONOR DE CARPIO

En los locales del Real Club Náutico, fué ofrecido un vino español al nadador peruano Daniel Carpio. Asistieron muchos socios de la mencionada entidad y se brindó por el triunfo de Carpio y por Perú y España. Habló el alcalde Sr. Silva, que dedicó unas frases a la aproximación hispano peruana.

Daniel Carpio entregó tres gallardetes, procedentes de la Federación de Natación peruana, de la Federación de Natación argentina y de la Federación argentina náutica.

DESDE MI BARRERA DEFINITIVO CARTEL DEL DIA 15

Lo que ayer adelantábamos sobre el cartel de la novillada del día 15 ha quedado confirmado, pues así nos lo comunicaron oficialmente a última hora.

Así pues, se rejonará en primer lugar, por Peralta, un novillo de P. Concha y después, se lidiarán seis hermosos novillos toros de Natéra por Martorell, Luis Rivas y Pablito Lalanda.

La combinación ha producido gran entusiasmo entre la afición algecireña.

CARNET DE LA VIDA LOCAL

ENTRE NOSOTROS

Los Sres. de Alvarez Nuñez (D. Ignacio, capitán profesor de la Academia General Militar, acompañados de su monísima nena Belyta pasan unos días en casa de sus padres los Sres. de Baleriola (Don Manuel) administrador de esta Aduana. Les deseamos feliz estancia en esta.

DEPORTES

AUMENTA LA SUSCRIPCION PUBLICA

Siguen engrosando las listas de suscripción pública

abierta por el Algeciras C.F. para sufragar los gastos de adquisición de jugadores. Puede decirse, que en realidad ni un solo aficionado, por muy modesto que sea, está dejando de aportar su ayuda a este fin.

ANIMACION PARA LA VELADA DE LA PALMA

Ante el anuncio de que no se va a cobrar nada por los sitios ocupados en la velada de la Palma han empezado a llover las peticiones y es indudable que los lugares destinados a esta velada e inmediatos, se verán invadidos por una gran cantidad de atracciones.

TETUAN

Con asistencia de S. A. I. el Jalifa y de S. E. el Alto Comisario se inaugura el Museo de Arte Marroquí

El Museo de Arte Marroquí, inaugurado en la tarde del jueves con asistencia de S. A. I. el Jalifa de la Zona y de S. E. el Alto Comisario, es una feliz realización en la que los diversos elementos que han intervenido en su creación han sabido plasmar maravillosamente los deseos de S. E. el teniente general Varela. Esta iniciativa de su construcción, así se hace constar en artística lápida colocada en la planta primera del edificio.

S. A. I. el Jalifa y S. E. el Alto Comisario, acompañados de todas las altas autoridades, recorrieron detenidamente todas las dependencias de este Museo, nuevo centro que aumenta la colección ya valiosa e interesante por sí, con que cuenta la Delegación de Educación y Cultura.

También asistieron al acto de la inauguración las Excmas. señoras de Varela, Vda. de Ampuero, Martínez Simancas Jiménez y otras distinguidas damas y bellísimas señoritas.

El nuevo Museo es una construcción planeada y dirigida por el arquitecto, señor Arrate, subdelegado de Obras Públicas y Comunicaciones, a cargo de cuya entidad ha sido la obra y es digno estuche de cuanto encierra en su interior, contenido, clasificado y ordenado por don Mariano Bertuchi, alma de esta creación y de cuanto significa conservar y embellecer el arte marroquí.

Por ello, fueron justas las felicitaciones que recibió, a las que nos complacemos en unir las nuestras.

Anuncios breves

Compras y ventas

SE VENDEN tres solares. Razón en Avenida 18 de Julio, número uno (oficina).

Joyeria «La Esmeralda»
COMPRAS: ALHAJAS, ORO, PLATA, PLATINO, PORCELANAS, ANTIGUEDADES Y PAPELETAS MONTE. FALANGE E. G. Y CAMOENS, 1

COMPRARIA peso corriente con sus pesas. Razón esta Administración.

VENDO motor 1/8 H. P. marca Kaiser (alemán) corriente Universal, apenas usado pesetas cuatrocientas cincuenta. Razón FARO.

Alquileres

SE CAMBIA casa tres habitaciones cien pesetas alquiler por otra mayor. Razón esta Administración.

MATRIMONIO desea una o dos habitaciones con o sin muebles derecho cocina Razón esta Administración.

SE ALQUILA habitación caballero. Villa Jovita H n.º 1.

ALQUILO habitación caballero, casa particular, pensión completa. Tte. Pacheco, 14, 2.º iq.

Traspaso

SE TRASPASA negocio en marcha. Sitio céntrico. Razón: Falange Española, 30.

Varios

PARA riego motores - bombas "Unicornio" Entregas inmediatas, Gasolina Semi - Diesel, grupo moto-bombas, grupos electrogenos. Escriba hoy mismo pidiendo ofertas. Corcega 378. Barceona. Dirección telegráfica "Unicornio" tel 78803 AGENCIA Málaga Carretera 99, teléfono 4019. Máaga compra venta fincas, traspasos, administraciones, gestiones.

Ayuntamiento de Ceuta

Relación de donativos para la adquisición de una imagen de la Virgen de Fátima:
Suma anterior, 656'90 pts.

Rosarito Cecil de Molina, 5'00.
Sra. de Caminero, 10'00.
Un anónimo, 5'00.

Viuda de un maestro nacido en Ceuta, 2'00.

Suma y sigue, 683'90.

Ceuta, 29 de julio de 1948

NOTA.—Los donativos se reciben en la Depositaria Municipal de 10 a 1 todos los días laborables.

Churchill plantea el debate sobre Hyderabad y Cachemira

Pide que los dos Estados sean apoyados para su ingreso en la ONU

Londres, 30.—En la Cámara de los Comunes, el jefe de la oposición, Winston Churchill, ha calificado el bloque de Hyderabad por parte de los hindues como de incidente odioso. Ha pedido al Gobierno británico que adopte el principio de que tanto Cachemira como Hyderabad deben tener derecho a pertenecer a la ONU.

Expresó la esperanza de que Gran Bretaña de a los dos Estados una ayuda activa en este sentido.

Acusó al Gobierno laborista de no haber cumplido a los Estados indios, que habían sido expresados claramente en el acto de la independencia india.

También se lamentó Churchill de que el primer ministro Attlee tratase de evitar el debate sobre Hyderabad y Cachemira en la Cámara de los Comunes. "Es que van a ser los Comunes el único lugar del mundo en que no se pueda discutir esta cuestión?"—EFE.

Un cuadro de Goya, descubierto en Buffalo

Había sido subastado por un dólar y ahora vale veinte mil

Buffalo (Nueva York), 30.—Ha sido descubierto un cuadro de Goya, que fué vendido en una subasta por un dólar. Actualmente está valorado en más de veinte mil dólares. La señora Mac Cornick compró este cuadro por un dólar en una subasta sin saber quién era el autor. Hace algún tiempo lo vendió en cincuenta dólares a la señora Carol Crosswell. En una mudanza de la casa el cuadro que representa un patio moruno sufrió

algunos daños. Al ser reparado ha podido comprobarse que se trata de un auténtico Goya.—EFE.

El 15 de octubre dará a luz la princesa Isabel

El rey desea que el nuevo heredero sea un varón

Londres, 30.—La princesa Isabel dará a luz a su heredero el día 15 de octubre próximo, según dictamen médico.

El rey ha expresado su deseo de que el nuevo heredero al Trono sea varón y, según personas allegadas a la princesa Isabel, ésta no siente preferencia alguna.—EFE.

REPRESENTANTE de Especialidades Farmacéuticas de importante LABORATORIO

para la zona de Marruecos Español, se desea. Solicitudes: Sr. Blanco. Apartado 12186. MADRID

Fino Almina

Sin competencia en calidad y en precio

LOS TOREROS DE LA FERIA

¡Atención a este torero!

Rafael Ortega

En las Plazas de toros de Sevilla, Granada, Cádiz y San Fernando, ha puesto cátedra de temple, mando, quietud y esencia pura de la mas fina solera.

RAFAEL ORTEGA alternará el día 1 de agosto con Niño de LA PALMA y ALI GOMEZ

Doctor CANO TORRES

ESPECIALISTA EN PIEL, SIFILIS Y VENEREO

Diatermia (onda corta) y lámpara de cuarzo.

CONSULTA DE 4 A 8

Falange Española 63.

Teléfono 547

Laboratorio de análisis

GENERAL YAGUE, 5

TELEFONO 736

NUMERO SUELTO 50 CENTIMOS.—NUMERO ATRASADO 60 CENTIMOS.—SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 10 ptas. Trimestre, 30 ptas. Año 120ptas
PENINSULA Mensual, 10 pesetas. Trimestre 30 pesetas. Año 120 pesetas

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

DIRECCION, REDACCION ADMINISTRACION Y TALLERES
General Millán Astray, número 7
Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9
APARTADO DE CORREOS, NUMERO 181

Peregrinación mundial a Santiago de Compostela

Brasil, Italia, Portugal y Holanda preparan sus representaciones.

Magnífico pregón de la Juventud Católica mejicana

Méjico, 30.—Ha sido publicado el pregón de la Juventud Católica mejicana con motivo de su participación en la marcha mundial de penitencia a Santiago de Compostela, al lado de la Juventud española.

“La antigua voz de Europa, voz de sus aires y de sus mares, de sus caballeros y de sus poetas —dice el pregón— nos convoca a Santiago. Las campanas del pórtico de la Gloria repican jubilosas sintiendo que los caminos del mundo cristiano vuelven a orientarse hacia la tumba del Apóstol. Compostela, la que iluminó a Europa y a España en las jornadas de hierro y de sangre de las reconquistas cristianas brilla otra vez por los caminos de nuestras juventudes católicas”.—EFE.

Los peregrinos brasileños:
Río de Janeiro, 30.—A quince asciende el número de jóvenes brasileños que participarán en la peregrinación mundial de la juventud a Santiago de Compostela.—EFE.

Los que vendrán de Italia:
Roma, 30.—El presidente central de la Juventud italiana de Acción Católica ha anunciado que cerca de veinte jóvenes italia-

nos se trasladarán a España a mediados de agosto para participar en la peregrinación mundial de la Juventud a Santiago de Compostela.—EFE.

Portugal es la que envía más peregrinos : : : : :

Lisboa, 30.—Ha quedado ultimado el plan de participación de Portugal en la peregrinación mundial de la Juventud a Santiago de Compostela.

Doscientos peregrinos de esta nacionalidad, a los que por el arzobispo de Braga, se trasladarán a España a mediados de agosto.—EFE.

La representación de Holanda : : : : : :

Amsterdam, 30.—Holanda enviará una representación a la peregrinación mundial de la Juventud a Santiago de Compostela.

“Nuestra intención —ha declarado el presidente de los estudiantes universitarios holandeses— es aprovechar lo más posible nuestra visita a España para entablar contacto con su juventud católica y las asociaciones universitarias católicas”.—EFE.

El misterio del avión «Catalina»

Declara el único superviviente

A bordo iban contrabandistas de oro que quisieron apoderarse del aparato

Macao, 30.—Se ha revelado el misterio que envolvía el accidente de aviación registrado hace unos días y en el que perdieron la vida 26 personas. Se trataba de un avión gigante «Catalina», que desapareció y sus restos fueron encontrados a las veinticuatro horas por unos campesinos.

Todos los tripulantes y pasajeros habían muerto excepto uno de estos últimos, de nacionalidad china, que se hallaba gravemente herido.

Después de ser trasladado al hospital y recibir las primeras curas, el chino ha confesado que formaba parte de una banda de contrabandistas que transportaban oro en dicho avión.

Su intención era apoderarse de los mandos del aparato y aterrizar con él en la desembocadura del río de las Perlas. Una vez en tierra huiría con su mercancía en una embarcación que los esperaba allí.—Efe.

Lea Vd- EL FARO

PROPUESTA SOVIETICA RECHAZADA EN LA O.N.U.

Insistía en establecer un régimen internacional en Jerusalén

Lake Success 30.—El Consejo de administración fiduciario de la ONU ha rechazado por ocho votos contra uno la propuesta de la Unión Soviética para establecer un régimen internacional en Jerusalén tal como se disponía en el plan original de división de Palestina en dos Estados. Tres miembros del Consejo se abstuvieron en la votación.

El delegado soviético, se-

ñor Tharapkin, acusó al consejo de tratar de eludir sus obligaciones, desafiando la voluntad de la Asamblea general, los delegados francés y belga respondieron que la reanudación del debate sobre la cuestión de Palestina en estos momentos solo serviría para entorpecer las gestiones que realiza el mediador de las naciones unidas conde Folke Bernadotte.—Efe.

Empieza la Conferencia del DANUBIO

Belgrado está lleno de banderas rojas con emblemas comunistas y los retratos de Tito, Stalin y Lenin

Belgrado 30.—A las cinco de la tarde comienza la conferencia del Danubio. Centinelas armados custodian los hoteles Moscova y Majestic. En ellos se alojan los delegados extranjeros. En Balkan, donde están los corresponsales las tiendas y los edificios están adornados con banderas rojas y con grandes emblemas comunistas, destacando por todas partes la hoz y el martillo. También hay gran profusión de retratos de Tito, que figura entre los de Stalin y Lenin.

la tarde habían llegado todas las delegaciones, excepto la húngara, las personalidades más destacadas de la conferencia, con el viceministro de Asuntos Exteriores soviético Vichinski, y el ministro de Asuntos Exteriores de Rumania, Ana Pauker, que presiden sus respectivas delegaciones nacionales.

Su presencia es un indicio de la importancia que concede Moscú a la conferencia.—Efe.

Ofensiva contra los rebeldes de Malaca

En las primeras horas murieron 32 terroristas

Singapur, 30.—Al amanecer de hoy las fuerzas británicas y la Policía de Malaca han iniciado una ofensiva por sorpresa contra los rebeldes cerca de la única mina de carbón que hay en Batugrang a unos cincuenta kilómetros al noroeste de Sualla Lumpur.

En las primeras horas de ofensiva se ha causado la muerte a 32 terroristas y se han hecho 18 prisioneros. Hasta las dos de la tarde, los ingleses y la Policía de Malaca no habían sufrido bajas.—Efe.

15 comunistas griegos fusilados

Atenas, 30.—Esta madrugada han sido fusilados nueve hombres y seis mujeres comunistas en Lamia.—EFE.

La incorporación de Terranova al Canadá

Negociaciones después del plebiscito

Quebec, 30.—El Gobierno canadiense ha hecho saber que aún hallándose convencido, por los resultados del cómputo de votos del plebiscito celebrado en Terranova, de que la mayoría del pueblo de esta isla desea confederarse con el país canadiense, no puede hacer nada oficialmente hasta que se publique un comunicado oficial con los resultados definitivos de la votación, lo que se espera ocurra dentro de breves días.

Sin embargo se celebran ya dos clases de negociaciones: una con los representantes del pueblo de Terranova para concertar los términos de la Confederación, y otra con el Gobierno británico para determinar los trámites constitucionales que son necesarios para formalizar la cuestión.

Un portavoz del Gobierno del Canadá ha declarado que es casi seguro que Terranova pasará a formar parte integrante de dicho país en el año próximo, pues el Parlamento canadiense tiene que ratificar el acuerdo y no se cree que se reúna hasta principios de 1949, en que comenzará el período ordinario de sesiones. El Parlamento británico también ha de ratificarlo, posteriormente.—EFE.

El homenaje a la Marina de Castilla

Continúa la organización de diversos actos

Burgos, 30.—El próximo día cinco de septiembre se iniciarán los actos en honor del almirante Bonifaz II pero oficialmente comenzarán el diez con la llegada de las reliquias del Santo Rey Fernando, que llegará de Sevilla acompañadas de aquellas autoridades. Ese mismo día, en el arco de Santa María tomará posesión el Ministro de Marina de la Vara de teniente alcalde honorario de la ciudad.

A continuación, se descubrirá una lápida en honor del Almirante Bonifaz en la casa en que nació el Capitán General de la Armada de Castilla.—Cifra.

HOMENAJE A JUAN DE LA COSA

Burgos, 30.—El P. Justino de Diego burgalés residente en la Argentina ha llegado a España con el fin de preparar el homenaje que dicha nación organiza en honor del gran cartógrafo Juan de la Cosa.

El P. Gómez de Diego desea trasladar la imagen de la Virgen del Puerto, que se venera en Santoña, a América para lo que cambiará impresiones con el Gobernador Civil de Santander y otras autoridades.—

HOY en CERVANTES

LUIS CANDELAS llevado cine tal como fué... valiente... aristocrático... generoso... tenorioso... co...



ALFREDO MAYO MARY DELGADO Director: FERNAN

HOY en CERVANTES

urla a la justicia... escapa de las cárceles... jamás mató a nadie... pero una mujer le perdió...

15 comunistas griegos fusilados

Atenas, 30.—Esta madrugada han sido fusilados nueve hombres y seis mujeres comunistas en Lamia.—EFE.